

[View this email in your browser](#)



**Liebe Gemeindeälteste, liebe Pastoren und Mitarbeiter,**

in regelmäßigen Abständen schreibe ich euch, um zu informieren und Anliegen der Bundesarbeit weiterzugeben. Viel Freude beim Lesen.

### **Frühlingserwachen**

Dieser Baum wurde vor zehn Jahren von unserem Bund auf dem BSB Gelände gepflanzt, aus Anlass des 20-jährigen BSB-Bestehens. In diesem Jahr feiern wir das 30-Jährige. Die Früchte des Baums erinnern daran, dass die Pflanzung nicht umsonst war, so auch nicht die Gründung des BSB und die ca. 1.300 Absolventen. Jeden Tag dieses Jahres wird für drei Absolventen namentlich gebetet. Wie schön, sich in der Gemeinschaft glaubender und betender Geschwister einzureihen!



Das Apfelbäumchen am BSB treibt jetzt Blüten.

### **Internationale Kontakte**

Mitte Februar trafen wir uns mit einer Delegation des russischen Baptistenbundes im Bundesbüro in Detmold. Mitten in der Konfliktzeit hatten die Brüder ein fünftägiges Visum erhalten und dieses auch genutzt, um Kontakte zum ukrainischen Baptistenbund aufzufrischen und uns zu besuchen. Danke an die Bibelmission, die die Reise organisiert und betreut hat.



Dr. Peter Mitskevich, Präsident des russischen Baptistenbundes



Delegation aus Russland und ein Teil des BEF(TG)-Vorstands

Im Austausch wurde auch der Schmerz darüber ausgedrückt, dass die gegenwärtige Krise in Europa auch stark Auswirkung auf die Gemeindegemeinschaft hat.

### **Bundesversammlung 2023**

Mein innerer Wunsch seit zwei Jahren war, eine Anmeldung von 120 oder mehr Brüdern für die Bundesversammlung zu erreichen. Im Normalfall waren wir 70-90 Brüder; eine höhere Beteiligung wäre angesichts des Wachstums des Bundes ein gutes Signal. Für Samstag, 18. März hatten sich 122 Personen angemeldet!



Vorstand mit den beiden neuen Vorstandsmitgliedern. Es fehlt Nikolai Kimbel.

---

Die Stimmen von Teilnehmenden klingen immer noch nach

- gute geistliche Gemeinschaft
- schön, dass Gemeinden sich dem Bund anschließen
- nach dem Vortrag von Kornelius Ens kann ich mich und meine Geschichte endlich richtig einordnen
- die Gemeinde Herzebrock-Clarholz spricht nicht nur sondern lebt Gastfreundschaft
- was für ein Segen, als Bund zusammen zuarbeiten
- tolle Projekte unserer Teams
- beim nächsten Ältestentreff bin ich dabei

Der Vortrag kann hier nachgehört werden:

Teil 1: <https://youtu.be/kyffXPPdN-s>

Teil 2: [https://youtu.be/\\_W7eMrL2xg](https://youtu.be/_W7eMrL2xg)

---

### **Predigerkonferenz**

Der Leitungskreis des Forum evangelischer Freikirchen (FeF) setzt sich aus sechs Brüdern des Bundes und einem Bruder aus Paderborn zusammen. Wir treffen uns 2-3 Mal im Jahr, um über die Entwicklung zu sprechen, ein Ältestentreffen vorzubereiten und die Predigerkonferenz zu planen. Besonders dankbar sind wir für die Möglichkeit, im Juni 2023 unsere nächste PK durchzuführen. Die Anmeldung ist freigeschaltet und wir hoffen sehr, dass Hunderte Brüder kommen, um sich zurüsten zu lassen. Wir haben großartige Redner eingeladen und zielgerichtete Workshops vorbereitet. Bitte meldet euch an und nehmt angehende Prediger eurer Gemeinden mit, damit wir gemeinsam lernen und zum Bau des Reiches Gottes beitragen. Hier der Link: [Anmeldung – Predigerkonferenz](#)

---

### **Körperschaft des öffentlichen Rechts**

Mit überwältigender Mehrheit haben sich die Gemeindevertreter dafür entschieden, als Bund den Antrag auf Anerkennung der Körperschaft des öffentlichen Recht zu stellen. Ganz wichtig ist, dass wir diesen Antrag als Bund stellen, nicht als Gemeinden. D.h. keine Gemeinde ist automatisch Mitglied der KdöR, muss jedoch bei der Antragstellung mitwirken.

Als nächstes benötigen wir die Mitarbeit aller Finanzverwalter/Kassierer und Personen, die für Mitgliedsstatistiken zuständig sind. Das erste Onlinetreffen mit den Finanzverwaltern findet am Freitag, 28. April um 19 Uhr statt. Für die Sitzung benötigen die Finanzverwalter ihre Ordner der letzten fünf Jahre. Alles weitere wird während der Sitzung erklärt.

Die weiteren Termine: Dienstag, 9. Mai und 30. Mai.

Link zur Anmeldung: <https://forms.office.com/e/zqwXQvGCqj>

---

### **Diverse Veranstaltungen**

Am 13. Mai führt die ECG Hannover ein Gemeindegründerseminar mit Dr. Schindler durch. Unser Team Gemeindegründung lädt zu dieser Veranstaltung ein und bittet um Anmeldung:

[Gemeindegründungs Seminar – Evangeliums-Christen-Gemeinde \(ecgh.de\)](https://www.ecgh.de)

Die christliche Familienhilfe Minden (Seelsorgenetzwerk Nord) hat mit der Seelsorge-Grundausbildung gestartet. An zwei Samstagen werden Basics unterrichtet, an weiteren vier Samstagen in diesem Jahr dann die Themen vertieft. Nähere Infos können bei Andreas Peters und Rudolf Unrau erfragt werden. Eine Anmeldung ist hier möglich: <https://forms.office.com/e/RXAcP5CC3x>

Die MBG Lemgo veranstaltet mit der Bibel-Mission eine Jugendkonferenz. Diese findet vom 28.-30. April statt. Sie soll der Auftakt zu einer Jüngerschaftsbewegung werden. Die Bewegung trägt den Namen "metanoia".

Anmeldung und mehr dazu hier: <https://www.metanoia-movement.org/>

Die Anmeldung für unser Seminar-Wochenende im November ist bereits freigeschaltet:

[Seminarwochenende des Bundes in Willingen \(office.com\)](https://www.office.com)

Dieses Jahr fokussieren wir uns auf den Themenbereich Seelsorge/Ethik. Neben Hauptvorträgen gibt es Workshops und viel Gemeinschaft.

---

### **Nachwuchsförderung**

Wir begrüßen Jakob Lanket aus Recklinghausen als unseren neuen Mitarbeiter. Er erweitert den Mitarbeiterstab, der aus Käthe Reimer, Jakob Dück und ihm besteht. Jakob Lanket ist mit einer 50% Stelle ab 1. Mai als Bildungsreferent, mit Schwerpunkt Jugend und Jüngerschaft unterwegs. Ihr könnt ihn über unser Bundesbüro erreichen.



Jakob Lanket stellt sich der Bundesversammlung vor.

Jakob ist Mitglied der ECG Recklinghausen, Absolvent unseres Bibelseminars Bonn und kommt zu uns mit einer jahrelangen Erfahrung als Jugendpastor. Wir freuen uns über seine Zusage und empfehlen ihn für Vorträge, Begegnungen, Treffen mit Jugendleitern etc.

Liebe Brüder,  
in wenigen Tagen feiern wir Ostern. Die Natur erwacht zum neuen Leben, was uns viel Freude bringt. Wir als Nachfolger Jesu freuen uns über etwas noch größeres - das neue Leben in Christus, das Fest der Auferstehung. Christus ist als erster auferstanden, und auch wir werden eines Tages auferweckt zum neuen Leben (1.Korinther 15).  
In diesem Sinne wünsche ich allen gesegnete Festtage.

Euer Heinrich Klassen  
(Bundesleitung)

**Bund evangelischer Freikirchen (Taufgesinnte Gemeinden)**  
**Moritz-Rülf-Str. 5**  
**32756 Detmold**